

Communiqué de presse

La CdC scelle les vœux de la jeunesse pour 2093

9 février 2024

Tout au long de l'année écoulée, des dizaines de jeunes ont formulé leurs vœux pour l'avenir de la Suisse et du fédéralisme à l'horizon 2093. La Conférence des gouvernements cantonaux (CdC) a réuni ces contributions, récoltées à l'occasion de son 30^e anniversaire. Une délégation de ces jeunes a rencontré aujourd'hui les membres du Bureau de la CdC. Ils ont procédé ensemble au scellement symbolique d'une capsule temporelle.

Fondée en 1993, la CdC a soufflé en 2023 ses 30 bougies. Dans le cadre de cet anniversaire, elle a souhaité écouter les doléances de la jeunesse et échanger avec elle. Des rencontres ont été organisées en marge des assemblées plénieress de la CdC, le 24 mars 2023 à l'aéroport de Zurich, le 22 juin à Coire, le 22 septembre à Bellinzone et le 15 décembre à Bâle. Une réunion supplémentaire a été organisée à Lausanne le 8 septembre dans le cadre de la présidence suisse de l'EUSALP. À chacune de ces occasions, la jeune génération a pu s'entretenir avec des conseillères et conseillers d'État, en suivant comme fil rouge l'avenir de la Suisse et du fédéralisme.

Les jeunes ont été parallèlement invités à couper sur le papier leur vision et leurs souhaits pour 2093, année du 100^e anniversaire de la CdC. Afin de transmettre ces messages aux générations futures, la CdC a décidé de les conserver dans une capsule temporelle. Après s'être réunis pour de nouveaux échanges, les représentantes et représentants du Bureau et de la jeunesse ont procédé au scellement de la capsule dans les sous-sols de la Maison des cantons.

Les questions peuvent être adressées à medien@kdk.ch